

Contrairement à ce qui avait été annoncé un peu plus tôt dans le mois, **il n'y aura pas de finales régionales organisées le 25 janvier prochain à Marseille, le 2 février à Toulouse et le 27 février à Strasbourg** en raison du développement exponentiel du nombre de cas de COVID en France.

Les organisateurs réfléchissent d'ores et déjà à une alternative qui permettra au concours d'avoir lieu sans perdre son essence et sa vocation première : **mettre en lumière les savoir-faire des cuisiniers et cuisinières de la restauration collective. L'alternative choisie a été de réaliser une grande finale régionale réunissant des candidats toutes régions confondues en un seul lieu.**

**A noter que les candidatures sont ainsi ouvertes à toutes les régions**, y compris celles qui n'avaient pas de salon dédié.

Les modalités précises et le nouveau calendrier seront communiqués ultérieurement mais d'ores et déjà, **les inscriptions seront possibles jusqu'en mai prochain directement sur le site de Gargantua : [www.le-Gargantua.fr](http://www.le-Gargantua.fr).**